

LES PÉROUSES TRANSFORMÉES ...UN QUARTIER OU IL FAIT BON DE VIVRE !

Depuis plus de 10 ans, nous avons participé sans relâche au renouvellement urbain des Pérouses. Ce quartier qui relevait de la « Politique de la ville » a bénéficié d'une opération de renouvellement urbain (ORU) de grande ampleur à laquelle les pouvoirs publics ont apporté les moyens nécessaires.

Le bilan est très positif pour ce quartier désormais ouvert sur le reste de la ville et relié au centre de Brignais avec de nouvelles rues dont une réservée aux modes doux.

L'offre locative sociale est maintenant mieux répartie dans Brignais atténuant ce phénomène de «ghettoïsation» qui stigmatise les habitants.

Nous constatons avec satisfaction que désormais aux Pérouses la mixité sociale est là mais ce n'est pas tout. L'embellissement des immeubles dont le rendu qualitatif est à souligner, la rénovation des écoles André Lassagne et Jean Moulin dont la performance énergétique a été soignée, la désimperméabilisation de la cour et le choix du chauffage au bois ...tous ces choix sont remarquables.

Nous approuvons bien sûr la pose de mobiliers urbains qualitatifs, l'implantation du skate park et la réalisation du parc urbain Antoinette Birabent qui font des Pérouses désormais un quartier agréable à vivre et envié.

Comme quoi rien n'est irréversible ! Quelle démonstration, dans cette transformation, de ce que nous défendons depuis des années pour redonner de la qualité de vie à tout Brignais avec en prime cette année les TCL que nous défendons depuis des décennies et dont le terminus est à la porte sud des Pérouses !

C'est tout cela que nous demandons, que nous proposons depuis des années et qui s'est enfin réalisé pour Mieux Vivre ensemble à Brignais !



Photos © Ville de Brignais

